

Des affiches pour lutter contre le bruit



Quinze personnes ont participé au concours lancé par la mairie sur le thème du bruit. Pour y participer, les candidats devaient réaliser une affiche sur ce thème. Le jury composé de personnes extérieures à la municipalité, dont M. Sorgnard, professeur à l'office culturel, a eu du mal pour départager les participants. En effet et c'est une chose assez rare dans ce style de concours, toutes les réalisations étaient d'une grande qualité, tant au niveau des idées, que sur le plan du graphisme.

Le 1^{er} prix est revenu à Florence Amestoy de St-Abraham qui avait réalisé trois affiches pour le concours. Son affiche sera tirée prochainement à 250 exemplaires et sera affichée dans les magasins de Ploërmel, les entreprises, les établissements scolaires... "Cela est la première partie de la réflexion qu'a engagée la mairie sur le problème du bruit" a précisé Paul Anselin. "Dans un second temps, si cela est nécessaire, nous aurons une phase répressive, notamment vis à vis des vélomoteurs trop bruyants et des voitures qui font du rodéo dans la cité".

A noter que le conseil municipal des jeunes a également décerné son prix. Celui-ci a été remis à Bruno Martel du lycée la Touche. Son affiche sera tirée à 50 exemplaires.

Résultats : 1^{er} prix, Florence Amestoy, St-Abraham. 2^e prix, Rozenn Yardin, Tréhorenteuc. 3^e prix, Frederick Senier, LEP St-Armel. Sans ordre de

classement : Catherine Dahirel, LEP St-Armel ; Bruno Martel, la Touche ; Edith Le Page, Ploërmel ; Gildas Guilloux, Ploërmel ; Sabine Mainguy, LEP St-Armel ; Isabelle Tessier, Porcaro ; Emmanuelle Mouazan, LEP St-Armel ;

Jean-Pierre Le Fort, Taupont ; Rachel Fleury, LEP St-Armel.

10.04.92

LE PLOERMELAIS

